

# 南部・東京・そして 神戸祭典へ



## ボイトレ再開・ 発声発表会やろう！

藝術局長 小島 啓介

9月に入って、台風シーズンとなっていましたが、合発シーズンでもあります。公衆の面前で合唱を披露すのが増えてきますね。5月の音楽会が終わって以降、安達さん、鶴岡さんのレッスンが減っていますが、やはり合唱の基礎は発声にありますので、加山さんに音頭をとっていただいて、鶴岡さんのボイストレー

秋の気配が出てくるのが、待ち遠しい今日この頃ですが、9月に入つても猛暑が続き、いつになつたら涼しくなるのでしようか。5月の音楽会は盛況の元開催することができ、皆さまには感謝しております。皆さまにおかれましては、変わりなくご活躍のこととお察しします。まだ暑い日が続いているので、熱中症にはくれ注意ください。13日南部音楽バル、荏原文化センターにて開催。今年は、合唱発表会部門には10団体参加、フェスティバル部門には5団体参加です。南部地域の発表会を皮切りに、

ニングを再開しています。すでに個人やグループでポイントを受けての方が多いいらっしゃると思います。継続は力なりと申しますので、ぜひ続けていただいて、自身の発声に磨きをかけてください。

そして、ただボイトレを行うだけでなく、団総会の方針にもあった通り、今年度はなんとか发声発表会を開催しようと思っています。具体的な日取りはまだこれからですが、動き始めたいと思っています。皆さんよろしくお願いいいたします。

中症にはくれぐれもご注意ください。

いきます。また、火種がくすぶつっています。気候も40度、温暖化と言う表現はもう通じませんね、熱帯化ですね、

爆を許すな世界を主たちに手渡い、「あなたが夜



＜発行＞  
南部合唱団  
連絡先：〒214-0022  
川崎市多摩区堰  
1-22-1-416  
TEL:044-833-6220

9月20日の東京のうた  
こえ協議会の発表会、  
そして、11月の神戸祭  
典へと続きます。

災害級の豪雨が、日本にも世界にも襲いかかっています。地球が悲鳴をあげています。



8月31日、友の会総会・交流会が行われました。詳しくは4面